



Landeshauptstadt München, Baureferat  
81660 München

Gartenbau  
Unterhalt Süd - Bezirk Ost  
Bau-G32

Bezirksausschuss 15  
Herrn Stefan Ziegler  
Geschäftsstelle Ost  
Friedenstraße 40  
81660 München

81660 München  
Telefon: 089 649620931  
Telefax: 089 649620933  
Dienstgebäude:  
Lincolnstr. 71  
Zimmer:  
Sachbearbeitung:

Ihr Schreiben vom  
25.03.2021

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum  
28.05.2021

### **Schwablhofstraße: Beleuchtung des Skateparks**

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 02057 des Bezirksausschusses  
des Stadtbezirkes 15 Trudering-Riem  
vom 25.03.2021

Sehr geehrter Herr Ziegler,  
sehr geehrte Damen und Herren,

mit Ihrem BA-Antrag greifen Sie das Anliegen eines Bürgers auf, wonach die Skateanlage an der Schwablhofstraße beleuchtet werden soll.

Das Baureferat (Gartenbau) nimmt dazu wie folgt Stellung:

Das Baureferat (Gartenbau) ist selbstverständlich bereit, auf den Wunsch nach wohnortnahen, in den Wintermonaten auch abends nutzbaren, also beleuchteten Freizeitsportmöglichkeiten insbesondere für Jugendliche in öffentlichen Grünanlagen einzugehen.

Voraussetzung für die Realisierung einer Beleuchtung vorhandener Einrichtungen, die im Einzelfall zu prüfen ist, sind ein ausreichender Abstand zu Wohngebäuden aus Lärmschutzgründen, eine beleuchtete Zuwegung und eine Lage außerhalb naturschutzfachlich geschützter Bereiche. Des Weiteren ist die Zustimmung der Unteren Naturschutzbehörde und des zuständigen Bezirksausschusses sowie eine gesicherte Finanzierung erforderlich. Derzeit sind leider keine Finanzmittel für die Beleuchtung von Freizeitsporteinrichtungen verfügbar.

Mit dem Stadtratsbeschluss zur Freiraumpauschale (Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 09229 vom 04.07.2021) wurde die Skateanlage „Im Gefilde“ als Pilotprojekt für die Beleuchtung von Jugendspielplätzen vorgesehen. Nachdem die Beleuchtung der Skateanlage inklusive des nahegelegenen Streetballfeldes und Kunstrasensportplatzes sowie der Zuwegung installiert war, hat das Baureferat eine Evaluation des Pilotprojektes beauftragt. Bedingt durch die Beschränkungen im Zusammenhang mit der Corona-Pandemie konnte die Evaluation noch nicht wie geplant abgeschlossen werden.

Die Ergebnisse sollen nun dem Stadtrat voraussichtlich im Laufe des Jahres 2022 vorgelegt werden. In diesem Zusammenhang soll auch dargestellt werden, welche Möglichkeiten das Baureferat für eine Beleuchtung von Jugendspiel in öffentlichen Grünanlagen im Stadtgebiet sieht. Ihren Wunsch, die Skateanlage an der Schwablhofstraße zu beleuchten, werden wir bei der Umsetzung des Ergebnisses der Stadtratsbefassung berücksichtigen.

Aus den genannten Gründen können wir Ihrem Antrag derzeit leider nicht entsprechen.

Der BA-Antrag Nr. 20-26 / B 02057 ist damit satzungsgemäß behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.